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本日の出席率７６.３２％：会員数４１名・出席２５名・欠席９名・出席規定免除会員（７）４名・ビジター０名

前々回の修正出席率９７.２２％：出席２４名・メークアップ９名・出席規定免除会員出席２名

　こんにちは。 連日猛暑が続いて

おります。 会員皆様には変わらず

元気なことと思います。

　佐世保 ・ 西海地区においては、

雨が降らずに畑作の作付けが出

来ないし、 特産のミカンにあって

は玉伸びがせず、 連日、 灌水を

行っております。 農家にとって実りの秋になるのか心配でありま

す。

　

　日本選手団の好成績を残した、 リオデジャネイロ ・ オリンピック

も無事に終了し、 次の開催地 東京に引き継がれました。 また、

高校野球も作新学園の優勝で幕を閉じ、 睡眠不足から解放さ

れることになりました。

　本日は、 ゲスト卓話者に長崎県立大学名誉教授　山本喜代

治様をお迎えして、 「元気の出る地域づくりは文化から」 と題し

てお話をいただきます。 元気の出る地域づくりに取り組んでこら

れた先生のお話を楽しみにいたしております。 会長挨拶といた

します。

１．例会変更
松浦ロータリークラブ

９月　２日（金）１２：３０～
場所 ：不老山公園　　清掃作業のため

佐世保西ロータリークラブ
９月１３日（火）１２：３０→１８：３０～
場所 ：山暖簾　　観月例会のため

２．来　　信
ガバナー事務所

社会奉仕セミナープログラムの送付

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスマンション 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

井上 亮中央会幹事

　９月１９日 （月・祝） ２０１６～１７年度第１回中央会を開催します。

出欠の返事がまだ来ていないようです。 是非奮ってご参加くだ

さい。

　尚、 第２回は１０月３０日 （日） の予定です。 こちらもご参加宜

しくお願いします。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事
皆様こんにちは！リオ オリンピックも日本人選手の活躍のもと

閉幕し、 ４年後の東京オリンピックが楽しみです。

さて、 本日の例会は長崎県立大学 名誉教授 山本 喜代治

様をお招きし、 「元気の出る地域づくりは文化から」 をテーマ

としてお話をしていただきます。 終盤、 山本 茜山先生と西

村浩輝さんとの尺八の共演があるかもしれません。 楽しみで

す。 本日もよろしくお願い致します。

西村 浩輝君
今日の卓話者、 山本茜山先生は尺八の先生ですが、 今日

は大学の教授として講義をしていただきます。 よろしくお願い

します。

平岩 義明君
初盆の際は大変お世話になりました。

・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
クラブ現況及び活動計画書 ・ 前年度活動実績報告書

・（公財）九州盲導犬協会
会報 「ハーネス 九州」 ６９号の送付

・ハウステンボス（株）
世界フラワーガーデンショー２０１６ プレミアムパーティー

のご案内

３．伝達・依頼
　　ありません。
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ＳＡＡ：橋口佳周君

次回例会／９月１日１２：３０～

次回献立／和食ミニ御膳

本日の合計　　　　    15,000 円

本年度の累計　　　 203,000 円

■ ゲスト卓話 ■
≪ 元気の出る地域づくりは文化から ≫

宮﨑 正典君
先日の親和銀行１１支店対抗コンペで、 宮田町支店で一緒

にラウンドしていただいた宮﨑 祐輔さん、 お疲れ様でした。

二次会にもお付き合いいただきました。 １０月の熊本遠征も

お待ちしております。 ありがとうございました。

長崎県立大学名誉教授　山本喜代治様
「人口 BONUS から人口 ONUS へ」
　今年７月１日現在の日本の総人口は１億

２,６９９万ですが、 ２０４０年には 1 億７２８

万人になると予想されています。 日本の

人口が１億人を超えたのは１９７０年です

から、 それから７０年余りで元の水準に戻ることになります。

また、 長崎県の人口は、 昨年１月１日の１４０万５千人から、 ２

０３５年には１０３万９千人に、 佐世保市の人口は今年７月１日の

２５万１千人から２０３５年には１９万２千人になると予想されてい

ます。

　今回のリオデジャネイロ ・ オリンピックで日本は１２個の金メダ

ルを獲得しましたが、 高齢化オリンピックでは日本は間違いなく

金メダル独占です。

より速く（倍加年数２５年）、より高く（高齢化率２６.７%）、
より長く（平均寿命８３.７歳）

「文化による地域づくり」
　安部首相は 「１億総活躍社会」 の実現を目指して、 「新３本

の矢」 （①希望を生み出す強い経済　②夢をつむぐ子育て支

援　③安心につながる社会保障） を打ち出しましたが、 私はそ

れにもう１本の矢を加えたいと思います。 それは、 「伝統と文化

を守り、 受け継ぐ柔らかい心」 です。

　２０２０年には東京でオリンピック ・ パラリンピックが開催されま

す。 政府は訪日外国人数の２０２０年の目標を２０１５年の約２倍

の４,０００万人としています。

　はたしてこの目標が達成されるかどうかは別にして、 多くの外

国人が日本を訪れることは間違いありません。 そして日本各地

の伝統や文化に触れたいと思うに違いありません。 私はかつ

て、 学生たちと 「元気の出る地域づくり」 をテーマに、 長崎県

内の各地のまちづくりや地域活性化について調査したり、 提言

を行ってきましたが、 今こそ 「文化」 を核にした地域づくりを進

めるべきだと思います。 文化は一人ではできません。 人々の

つながりや絆が大切です。 そして文化に触れることによって生

活に潤いや楽しみが増し、 地域に賑わいが生まれます。

私は日本の伝統音楽である尺八を楽しみ、 それを多くの皆さん

に広げようとしています。 さあ、 一緒に日本の伝統や文化を守

り、 育てていきましょう。 それが本当の 「お・も・て・な・し」 です。
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